

Procès-verbal du Conseil d'Ecole du 10 juin 2025  
Ecole maternelle La Passerelle DINGSHEIM / GRIESHEIM

**Présents:**

**Municipalités :** M. ARENAS - Président du SIVOM LA SOUFFEL, M. WUNENBURGER – Maire de GRIESHEIM, M.SCHOBEL – Elu mairie de DINGSHEIM

**Enseignantes :** Mme RIEFFEL - Enseignante de GS, Mme MARINI - Enseignante de MS, Mme MEENS-GALLOT - Directrice et enseignante de PS

**Parents d'élèves élus :** Mme BALDINGER - Déléguée, M. ENGELN – Délégué, Mme ZILLIOX – Déléguée, Mme DANIEL – Suppléante, Mme KNECHT - Suppléante

**Absents excusés :**

M. BURGER -Maire de DINGSHEIM, Mme KUSLUOGLU - Atsem, Mme DUFFARD - Suppléante

**1. Approbation du Procès verbal du dernier conseil d'école du 11-03-2025**

Le PV a été rédigé par la directrice et relu par Mme BALDINGER, parent délégué. Il est approuvé à l'unanimité.

**2. Elections**

Les modalités de vote seront désormais votées chaque année lors du dernier conseil d'école de l'année en cours en vue des futures élections.

Pour les élections de l'année scolaire 2025-26, le vote par correspondance est voté à l'unanimité.

**3. Rentrée 2025-2026**

Les inscriptions des futurs élèves sont faites. La directrice a rencontré chacune des 28 familles des futurs PS et les 2 familles de nouveaux GS avec leurs enfants lors d'un RDV pour une prise de contact et une visite de l'école.

Les effectifs prévus sont les suivants:

Petite Section	28 élèves
Moyenne Section	18 élèves
Grande Section	21 élèves
Effectif total de l'école maternelle	67 élèves
Effectif total de l'école élémentaire	123 élèves
Effectif total du RPI	190 élèves

Toutes les informations relatives à la rentrée (organisation des classes, de l'accueil des PS...) seront publiées sur le site internet de l'école la semaine précédant la rentrée. Toutes les familles des futurs PS ont été informées des modalités d'accueil afin de pouvoir s'organiser le jour de la rentrée.

L'équipe enseignante verra le départ de Mme MARINI à la rentrée prochaine. Mme Marie Noële SICCIO-KNAUB, titulaire du poste, revient de son congés formation et intégrera son poste à la rentrée.

**4. Fête d'école**

La fête des écoles aura lieu le vendredi 13 juin 2025 de 18h30 à 23h00 au centre culturel de la Souffel. Il est prévu d'accueillir environ 599 personnes.

Le maire de GRIESHEIM a donné son autorisation pour la manifestation, pour la sécurisation des abords du centre culturel avec la fermeture de la rue de la Souffel et pour le débit de boisson.

Les élèves seront accueillis à 18h00 sur place. Les équipes enseignantes proposent un spectacle musical de 18h30 à 19h30. Danses et chants collectifs sur la thématique des quatre éléments et de l'univers des indiens au programme. A l'issue de ce temps, l'association des parents d'élèves de l'école élémentaire APEPA, et les parents de l'école maternelle organisent une restauration. Des tickets de pré-vente ont été remis aux familles le 05-06-25.

La directrice remercie :

- la municipalité ainsi que le SIVOM pour cette mise à disposition de la salle, pour les différentes missions assurées par les services techniques du SIVOM (tonte des espaces verts, sécurisation de la rue, dépose des garnitures...) ainsi que pour l'achat de gobelets.
- les parents d'élèves organisateurs pour leur important investissement dans la préparation de la fête et la mise en œuvre le jour même.

## 5. Sécurité

→ **Exercice PPMS Risques majeurs:** un exercice a été réalisé le lundi 19 mai 2025 avec l'école élémentaire l'Envol. Scénario: séisme avec secousse de trois minutes, un confinement puis une évacuation vers les terrain de football. Les élèves étaient prévenus. Tout s'est très bien déroulé.

## 6. Activités pédagogiques

→ **Venue du lapin de Pâques** au retour des vacances de printemps: chaque élève avait réalisé un contenu pour l'occasion et l'achat des chocolats a été financé par la coopérative scolaire.

**Un troisième trimestre centré sur l'activité « Danse/Expression corporelle et chant:**

→ **Danse pour les GS :** Depuis trois ans, les GS participent à un programme de danse/expression corporelle avec la classe de CE1 de l'école élémentaire l'Envol. Cette année, il s'est déroulé plusieurs après-midi par semaine. Le 13-05-25, un temps de rencontre collectif a eu lieu à la salle des semailles à Pffetisheim avec les autres écoles participant au projet. Bilan très positif.

→ **Activité danse / Projet « Copains qui dansent » de l'OCCE:** Les trois classes ont participé à une rencontre de danse qui a eu lieu le 06-06-25 au centre sportif d'Oberhausbergen. Pour l'occasion quatre danses ont été apprises et dansées avec deux autres classes de l'école Sarah Banzet le jour même. Des répétitions communes entre nos classes ont eu lieu tous les vendredis en salle de jeux. Les élèves de MS et GS ont réalisé des origamis « coeur » et « bateau » décorés par les PS comme cadeaux pour les élèves de l' autre école. Merci aux parents qui ont réalisé des gâteaux pour le goûter partagé. Chaque classes avait un tee-shirt d'une couleur. L'achat des tee-shirt a été financé par une subvention du SIVOM ainsi que le transport. Ils seront réutilisés pour le spectacle de la fête d'école. La directrice remercie le SIVOM. Merci également à Sébastien FISCHER, papa de PS, qui nous a obtenu un bus.

→ **Spectacle de la fête d'école sur la thématique des quatre éléments et des indiens d'Amérique :**

- la classe de PS a préparé une danse et un chant sur la thématique des indiens d'Amérique. Les élèves ont réalisé des costumes et des accessoires. Ils ont répété quotidiennement et font preuve d'un bel engagement.

- la classe de MS a préparé une danse et des chants

- la classe de GS va présenter la danse apprise dans le cadre du projet danse avec les CE1, des chants et des costumes.

→ **Carnet de suivi des apprentissages et FSA:** Les fiches de synthèse des acquis des GS et les CSA des MS seront remis aux familles à partir du 23-06-24. Pour la classe de PS, les CSA seront remis lors d'un RDV individuel entre les parents et l'enseignante à partir du 16-06-25.

→ **Sortie à la caserne des pompiers de GRIESHEIM le vendredi 20-06-25** au matin pour les trois classes. Ateliers découvertes proposés par les pompiers.

→ **Liaison GS-CP :** Les GS seront accueillis par l'enseignante de CP. La date est à définir. Comme l'année passée, ils prépareront une schultüte pour leur rentrée en CP (cône avec quelques outils personnels demandés type colle, crayon...)

→ L'année scolaire prochaine, la thématique commune portera sur **le développement durable**. Un partenariat annuel est déjà signé avec l'association Alsace Nature. Trois interventions par classe seront proposées au fil des saisons.

## 7. Coopérative scolaire

Mme RIEFFEL présente le bilan:

→ Bénéfice de la photo de classe : 345,25€

→ Solde créditeur : 5561,57€

→ Reste à déduire : de dépenses en cours

→ S'ajouteront les subventions du SIVOM versées en juin 2025

La directrice remercie Mme RIEFFEL d'assurer la fonction de mandataire.

## 8. Point SIVOM

### → Atsems :

- Remplacement de Mme FUCHS: M.ARENAS informe que Mme FUCHS est en arrêt maladie jusqu'à fin septembre. Elle peut ensuite prolonger de 6 mois. La date de son retour n'est pas connue à ce jour. M.ARENAS précise qu'à son retour, Mme FUCHS bénéficiera des congés cumulés pendant son arrêt maladie.

Mme WEISENWEISER est présente jusqu'aux grandes vacances pour la remplacer. Une nouvelle atsem remplaçante sera recrutée pour la rentrée.

La directrice tient à souligner que l'équipe des atsems, complétée par l'apprentie, a fait preuve de beaucoup de professionnalisme, d'implication, ce qui a permis une belle qualité des activités et des conditions d'accueil des élèves.

L'école verra le départ de notre apprentie Cyann GODECK dont l'apprentissage se termine le 04-07 après l'obtention avec succès de son CAP Accompagnement Educatif Petite Enfance.

A la rentrée 2025-26, une nouvelle apprentie devrait intégrer l'équipe. La directrice remercie le SIVOM pour la poursuite de cette initiative.

→ L'équipe enseignante n'a pas de question à l'attention du SIVOM et des mairies.

→ La directrice remercie le SIVOM pour les subventions allouées aux sorties et aux projets (voir détails dans le point Coopérative).

→ Les parents demandent si « *il serait possible d'ajouter des arceaux pour les vélos devant l'école ?* ». M.ARENAS répond que le sujet est en réflexion, que rien n'est encore décidé, et qu'il faudra prendre en compte la nouvelle configuration du périscolaire.

→ Périscolaire M.ARENAS informe le conseil que l'accueil des élèves à la rentrée est assuré contrairement à celui prévu pour cet été. Mais tout est mis en œuvre pour que la commission de sécurité donne son autorisation pour un accueil dès le 07-07-25.

## 9. Questions des parents

Questions à l'attention de l'équipe pédagogique :

1. Comment les classes seront elles organisées à la rentrée, avec l'arrivée de nos futurs nombreux PS ?

L'organisation pédagogique n'a pas encore été définie. La seule certitude est que les 28 élèves de petite section ne seront pas regroupés dans une seule classe. L'organisation des classes sera communiquée fin août sur le site de l'école. Les critères de répartition des élèves seront explicités.

2. Est ce qu'un rdv individuel parents/enseignante peut être organisé en milieu d'année (Janv-mars) pour faire un point à mi parcours ?

Les enseignants sont tenus d'organiser deux temps de rencontre avec les parents par année scolaire pour un volume de 4 heures en tout. Chaque école organise ces deux temps de rencontre selon ses priorités.

Pour notre école, le 1<sup>er</sup> temps de rencontre est la réunion d'information de la rentrée (2h). Ensuite chaque enseignante choisit d'organiser le 2<sup>ème</sup> temps comme elle le souhaite (2h).

En MS, Mme MARINI a opté pour un RDV individuel en mars pour remettre le CSA.

En PS, Mme MEENS-GALLOT rencontre en fin d'année chaque parent pour un bilan de la petite section et la remise du premier CSA.

Tout au long de l'année, chaque enseignante rencontre les parents lorsqu'il y a un besoin, une difficulté. Lorsque tout va bien, il n'est pas nécessaire de se voir. Toutefois, les familles ayant exprimé cette demande ont été reçues systématiquement en RDV.

L'accueil, la communication et le dialogue sont au coeur de la politique de co-éducation menée dans notre école. Les échanges quotidiens parents/enseignante, les affichages, les travaux restitués, les publications régulières sur le site qui explicitent les activités et les apprentissages réalisés sont aussi des outils pour communiquer avec les parents.

Pour conclure, la rencontre systématique de toutes les familles individuellement deux fois dans l'année n'est ni nécessaire ni envisageable en terme de temps.

### **Conclusion :**

La directrice conclut en remerciant les membres du conseil d'école pour leur participation et leur investissement pour les problématiques liées à notre école.

Le procès verbal a été rédigé par Mme MEENS-GALLOT, directrice,  
relu par Mme ZILLIOX, déléguée et secrétaire adjointe.